



## Paire de Chaises en Acajou, époque Restauration - 1ère partie XIXe



600 €

Référence : 286V

Catégorie : Chaises, Sièges

Paire de chaises en acajou, témoins du savoir-faire du début du XIXe siècle, sous l'époque Restauration. Le bois à la teinte profonde et chaleureuse, révèle un grain fin sublimé par une patine cirée. Le dossier ajouré rappelant la forme cathédrale arbore une ligne gracieuse avec volutes et balustres en bois tourné. L'assise traditionnelle est recouverte d'une tapisserie verte usitée entourée d'un galon. A l'avant, ces chaises reposent sur des pieds jacob à double renflement, robustes et finement sculptés. A l'arrière, des pieds sabres assurent une stabilité irréprochable. Parfaites pour agrémenter un salon, une salle à manger ou un bureau raffiné, ces chaises incarnent le mariage entre tradition et élégance, et s'intègrent aussi bien dans un intérieur classique que contemporain.

\*\*\*\*\*

Époque : 1re partie XIXe

Excellent état de la structure, tissu d'origine avec usure conforme à l'âge et à l'utilisation.  
Finition cirée

Livraison possible en France et à l'international sur devis.

Dimensions :

Largeur : 45 cm

Profondeur : 44 cm

Hauteur : 91 cm

Hauteur d'assise : 44 cm

Référence : 286V